
,,会議名 第２回学校協議会 議事録 

場所 大阪府立すながわ高等支援学校４階校長室 

日時 平成２９年１２月１日 １０：００～１２：００ 

目的 学校協議会は、保護者等との連携協力、学校運営への参加の促進、保護者

等の意向の反映のために設置する、府教育委員会の附属機関である。 

次第 （１） 校長挨拶 

（２） 学校のようすについて 

（３） 協議「学校経営計画の進捗状況について」 

（４） 報告 

ア 平成 29年度授業アンケート集計結果 

イ 平成 29年度学校教育自己診断について 

ウ 平成 30年度教科書選定について 

エ 高等支援学校オープンスクール報告 

出席者 会長 泉佐野地区保護司会               新谷 康 様 

   オートバックス株式会社カネシン 管理部長    辻 昭宏 様 

   泉州中障害者就業・生活支援センター センター長 後藤 智子様 

   株式会社サクセス 自立支援推進室長       河本 妙子様 

   すながわ高等支援学校ＰＴＡ会長         藤野 睦子様 

   すながわ高等支援学事務局 

会議内容 

要約  平成２９年度学校経営計画に沿って、滞りなく計画が進捗していること及び協議

テーマについて、各立場から実りのある意見交換がなされた。 

    報告についてご意見 

    ア アンケート結果の他校との比較があると、より理解が深まるのではないか。 

     → 他の高等支援学校との結果比較ができないか、検討する。 

    協議テーマについて質問・ご意見 

    ① 中学校訪問について、おおむね理解が得られている。中学校側担当者の担当

替えの頻度に課題はある。 

    ② 経営計画の順調な進捗の理由は、就労や安心・安全な学校という明確な目標 

があり、開拓などの進路指導や、ケガ・事故に至る前の早期対応、情報共有 

によるところが大きい。また OJT の効果についても確認された。 

    ③ 教職員の人材育成について、授業、保護者対応、円滑なチームワークが目安 

      になっていることが確認された。 

    ④ 寄付の可能性について言及された。 

次回検討事項 学校教育自己診断について精査 

次回開催日  平成３０年２月 2日（金）１０：００～  

作成者 大阪府立すながわ高等支援学校  首席  田中文隆 （１２月１日作成） 

 


